

COMITÉ DE DAMAS VISITÓ EL PÉREZ ARANÍBAR

Grupo de damas entregó donativos para los niños del Puericultorio Pérez Aranívar, en Magdalena del Mar

Ayuda consistente en útiles escolares, juguetes educativos, útiles de aseo y pañales, entregó hoy el Comité de Damas del Congreso de la República al Puericultorio Pérez Aranívar, en Magdalena del Mar.

Los beneficiados fueron alrededor de 120 menores de 3 meses a 17 años de edad huérfanos o que fueron abandonados por sus familiares.

La directora del albergue, Ana María Millones, expresó su agradecimiento a la presidenta del Comité de Damas, Cecilia Salgado, por este gesto solidario.

Los menores se mostraron felices y agradecidos al momento de recibir los presentes de manos de las damas del mencionado Comité.

PRENSA CONGRESO

